

MÜNDLICHE ANFRAGE H-0858/03  
für die Fragestunde während der Februar-Tagung 2004  
gemäß Artikel 43 der Geschäftsordnung  
von Liam Hyland  
an die Kommission

Betrifft: Tödlicher Baumpilz

Nach Angaben des Nachrichtendienstes von „The New Scientist“ mit Datum vom 5. Dezember 2003 „wurde eine Pilzart, die die Eichen Kaliforniens dezimiert hat, an vier Bäumen in England nachgewiesen“. Weiter heißt es, dass die tödliche Pflanzenkrankheit mit der Bezeichnung „plötzlicher Eichentod“ mit dem Krankheitserreger verwandt ist, der für Irlands verheerende Kartoffelfäule Mitte des 19. Jahrhunderts verantwortlich war.

Welche Maßnahmen schlägt die Kommission vor, um diese tödliche Pflanzenkrankheit zu bekämpfen?

Eingang: 19.12.2003  
en